



MINISTERIO
DE FOMENTO



Nota de prensa

Hasta el 31 de enero

El Aeropuerto de Madrid-Barajas acoge la muestra fotográfica ‘Japón. Atípicos tópicos’, con obras de Jon Lanbroa

- **El artista presenta una colección de imágenes que ofrecen una visión diferente del país del sol naciente**

13 de enero de 2012

El Aeropuerto de Madrid-Barajas continúa fomentando la presencia del arte en sus instalaciones con la inauguración de una nueva exposición que presenta al público obras del artista vasco Jon Lanbroa.

En esta ocasión, la muestra elegida para ser expuesta en el Aeropuerto recoge, bajo el título de ‘Japón. Atípicos tópicos’, un recorrido fotográfico por un país donde conviven ciudades llenas de neón y entornos naturales perfectamente conservados. Con un lenguaje visual cercano y sencillo, Lanbroa logra captar, sin artificios ni retoque fotográfico alguno, “lo que sorprende” a través de imágenes que reflejan “un Japón diferente, plasmado de naturaleza y alejado de los tópicos”.

Desde Hokkaido a Honshu, pasando por las principales ciudades como Tokyo y Osaka o las islas de Rebun y Rishiri, la exposición recoge un total de 24 fotografías donde japoneses y ainus “dan una visión real y completa más allá de la tierra del sol naciente”.

Con esta muestra el artista quiere también rendir un humilde homenaje al pueblo japonés tras los tristes sucesos acontecidos el pasado mes de



COMPROMISO RC

Nota de prensa

marzo con el terremoto y el posterior tsunami que asolaron parte del país.

La exposición, situada en el pasillo que da acceso a la Terminal T2 del Aeropuerto desde el Metro y el Parking P2, podrá ser disfrutada por pasajeros y visitantes hasta el 31 de enero.
